

南っ子だより



三国南小学校

第 2 号

令和 4 年 4 月 13 日 発行



入学式が行われました



4月8日(金)入学式が行われました。春爛漫のお天気となりました。今年は入学式に合わせるように南小学校自慢の桜が満開となりました。26名の新生が入学式に臨みました。6年生と並んでの入場、少し緊張しているのが伝わってきました。担任の先生から1人1人名前を呼ばれると、はっきりした声でお返事ができました。校長先生やお客様のお話も前を向いてしっかり聞くことができました。6年生の代表からは歓迎の言葉がありました。早く学校に慣れてほしいです。その後、新生は教室に入り、担任の先生からお話を聞きました。キーワードは「はあと」です。話をしっかり聞くの「は」、あいさつをするの「あ」、ともだちと仲良くするの「と」です。



お知らせ・三国祭について

三国祭保存振興会の方から、今年の三国祭は山車の巡行など、通常通り開催されると伺っています。したがって、5月20日(金)は、児童の登下校の安全確保の観点から、学校を臨時休業とする予定です。なお、新型コロナウイルスの感染拡大状況によっては、変更する場合があります。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。



4月11日は お祝い給食

いよいよ、今週から給食も始まりました。4月11日は、今年度初めての給食でした。1年生の入学を祝って、デザートにお祝いゼリーが出ました。1年生は給食の時間を長く設定しています。ちゃんと当番さんが配膳しました。約束を守って黙食もできています。



みんな 授業にしっかり取り組んでいます



いよいよ、今週から本格的に授業が始まっています。1年生では、算数の教科書を見ながら算数ってどんな勉強をするのかを先生から聞きました。2年生では生活科でチューリップの観察をしています。タブレットで1人1人が花の写真を撮りました。3年生の体育では、安全な準備運動の仕方について学習しました。4年生では早速、書写が始まりました。毛筆の横画の書き方を動画で確認しました。5年生ではAETの先生が来られて一緒に英語の学習をしました。6年生では、1年生へのプレゼントのデザインをタブレットを使って考えました。どのクラスでも新しい学習と新しい教科書にワクワクして取り組んでいる様子でした。



6年生



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生